



つもりっこ

令和4年10月21日
第12号
益城町立津森小学校

修学旅行・集団宿泊教室・見学旅行

前号でお知らせしましたように、学校にとっても、子どもたちにとっても大きな行事、6年生の修学旅行、5年生の集団宿泊教室を実施しました。コロナ禍ではありましたが、



感染状況が落ち着いていたので無事実施できました。6年生は、10月2、3日に長崎市の平和学習を中心に、佐賀宇宙科学館や島原がまだすドームなどを見学しました。10月に入ったとはいえ、気温が高く、フィールドワーク等は、熱中症に気をつけながらの実施となりました。5年生は、10月13、14日に晴天に恵まれ水俣についての学習やペーロン漕艇等、自然の中の活動に取り組みました。また、5年生は日奈久遭難の慰霊碑にも立ち寄り、清掃と献花を行ってきました。



6年生も5年生も最後まで元気に活動ができ、たくさんのおみやげ話を持って帰ってきたことだと思います。送迎いただいた保護者の皆様、たいへんお世話になりました。

町陸上記録会

9月30日（金）3年ぶりに町陸上記録会が開催され、5年生と6年生が参加しました。当日は、益城町総合運動公園陸上競技場に町内の5・6年生が一堂に会し、5つの種目で競い合いました。これだけ立派な会場を使って競技することのできる経験は貴重なものです。子どもたちは、学校での練習の成果をしっかりと発揮して、よい記録をたくさん出していたようです。6位以内の入賞者には、10月29日に同会場で開催される上益城郡学童陸上記録会の参加資格が与えられます。

サクラソウの苗をいただきました

毎年、上陳の宮本様からサクラソウの苗をいただいています。本年も黒いポットに入った苗をたくさんいただきました。このサクラソウは、毎年6年生が水やりなどのお世話をして、卒業式前にはきれいに咲き誇ります。昨年も卒業式会場に置いて華やかな雰囲気を出しました。来週、6年生が一苗一苗、プランターに植え替える予定です。今年もきれいな花を咲かせてくれるでしょうか。

